

PARADORN SRICHAPHAN

First Men's Singles Player from Asia in the ATP Top 10

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Asia
- Sports

Superstar Thailand ini menjadi pria kelahiran Asia pertama yang masuk ke ATP Top 10 ketika ia naik ke posisi tertinggi dalam kariernya di No. 9 pada Mei 2003. Keberhasilannya di lapangan dan permainan "grip and rip" yang hiper-agresif menciptakan banyak hal. pendukung dan membantu mengobarkan semangat dan minat tenis di Asia. Cedera pergelangan tangan kanan secara efektif mengakhiri karirnya pada tahun 2007 dan dia pensiun tiga tahun kemudian setelah mengalami kecelakaan sepeda motor yang mengerikan yang mematahkan kedua tangannya dan melukai lututnya. Namun pengaruhnya terhadap tenis di Asia, khususnya Asia Tenggara, terus berlanjut.

Paradorn lahir di Khon Kaen, Thailand, dan di bawah pengawasan ayahnya, ia menjadi pemain profesional pada tahun 1997. Sementara tenis Asia biasanya dikenal karena menghasilkan pemain yang lebih kecil yang mengandalkan kecepatan dan pertahanan mereka, Paradorn memecahkan rekor dengan 6-kakinya. -1 bingkai dan fisik yang sangat kuat dan fleksibel. Dia tidak pernah melihat bola yang tidak ingin dia hancurkan. Dia melakukan servis besar, memukul bola dari sisi forehand dan merobek backhand satu tangannya untuk menjadi pemenang. Sangat kontras dengan kepribadiannya yang damai dan rendah hati, permainannya benar-benar agresif.

Paradorn sangat populer di Asia, terutama di Thailand. Dia adalah pembawa bendera Thailand pada upacara pembukaan Olimpiade Musim Panas 2004 yang diadakan di Athena, Yunani.

Paradorn terkenal karena kesopanannya di lapangan. Pada setiap pertandingan, ia melakukan wai, salam tradisional Thailand, mengatupkan kedua tangannya dan membungkuk ke empat sudut stadion. Gestur tersebut terlihat sebagai ucapan terima kasih kepada para penggemar dan itu sudah menjadi ciri khasnya. Keberhasilannya dalam tenis menyebabkan lonjakan popularitas permainan di Thailand. Surat kabar The Nation menamainya "Thai of the Year" pada tahun 2002; pada tahun 2003, Paradorn ditampilkan di sampul Time dan ditampilkan sebagai salah satu "pahlawan Asia" tahun ini